

Moderne Bodenverlegung im *Fischgrät*



Große Paneele im Fischgrätmuster erzeugen im Pausenraum von Weberhaus einen edlen und modernen Eindruck.



KWG – Die Firma Weberhaus hat einen neu gestalteten Aufenthaltsraum, in dem das KWG »antigua Classic«-Dekor »Palaceeiche Amalia« in der Fischgrät-Variante verlegt wurde. Dieses klassische Muster, das bereits seit Jahrzehnten für seine Ästhetik und Eleganz geschätzt wird, findet nun wieder vermehrt Einzug in die moderne Raumgestaltung.

Mit dem hochwertigen »Antigua«-Designervinyl hat Weberhaus einen der beliebtesten Bodenbeläge der letzten Jahre gewählt, der sich nicht nur durch seine Vielseitigkeit im Halbversatz oder wilden Verband, sondern auch durch seine Wirkung im Fischgrätmuster auszeichnet. Dieses besondere Verlegemuster erfährt aktuell ein Comeback und wird häufig als Retro-Look bezeichnet.

»Alte Tradition wird zur neuen Liebe« – unter diesem Motto zeigt sich das Fischgrätmuster in den neuen Vinyl-Kollektionen

»Classic« und »Professional« von KWG von seiner besten Seite. Dank des bewährten »Uniclic«-Systems ist die Verlegung besonders einfach und auch für Heimwerker leicht umzusetzen. Es muss lediglich auf die A- und B-Kartonbeschriftung geachtet werden, um ein perfektes Ergebnis zu erzielen. Die Produktvarianten »Classic« und »Professional« überzeugen dabei nicht nur durch ihre Optik, sondern auch durch ihre robusten technischen Eigenschaften. Die Nutzschichten von 0,3 bzw. 0,55 mm weisen Beanspruchungsklassen von 32 und 33 auf, wodurch sie sich für starke Beanspruchungen im Alltag eignen.

Durch die Verwendung von großen Paneelen im Fischgrätmuster entsteht im Pausenraum von Weberhaus ein edler und moderner Eindruck, der jeden Raum zu etwas Besonderem macht. Das Muster harmonisiert hervorragend mit unterschiedlichen Einrichtungsstilen und zeigt sich sowohl in Altbauten als auch in modernen Räumen von seiner geschmackvollen Seite. 